

SARI

Muhamad Muhtarudin, 2011. **Penelusuran Potensi Daerah Untuk Pembinaan Olahraga Usia Dini di Kecamatan Maos Kabupaten Cilacap Tahun 2010**. Skripsi, Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi, Fakultas Ilmu Keolahragaan, Universitas Negeri Semarang.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana potensi pembinaan olahraga usia dini di Kecamatan Maos Kabupaten Cilacap. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui potensi pembinaan olahraga usia dini di Kecamatan Maos Kabupaten Cilacap.

Populasi dalam penelitian ini ada 2 yaitu populasi keterbelajaran gerak siswa SD Negeri 02 Maoslor dan populasi responden. Populasi keterbelajaran gerak siswa kelas 4, 5, dan 6 SD Negeri 02 Maoslor yang berjumlah 120 siswa di Kecamatan Maos Kabupaten Cilacap. Sedangkan populasi responden sebagai faktor pendukung yaitu 25 Kepala Sekolah, 25 Guru Penjasorkes, 10 Tokoh Masyarakat dan 1 orang perwakilan DINPORA/KONI. Populasi keseluruhan 181 orang. Sampel dalam keterbelajaran gerak yaitu siswa SD Negeri 02 Maoslor di Kecamatan Maos Kabupaten Cilacap yang berjumlah 120 siswa diambil 100 siswa dengan cara undian, kemudian sebagai sampel pendukungnya yaitu 5 Kepala Sekolah, 5 Guru Penjasorkes, 10 Tokoh Masyarakat dan 1 orang perwakilan DINPORA/KONI diambil dengan cara acak. Teknik Sampling menggunakan *random sampling*. Teknik analisis data adalah statistik deskriptif prosentase.

Berdasarkan hasil penelitian menyatakan sebagai berikut : 1) Keterbelajaran gerak Siswa SD Negeri 02 Maoslor di Kecamatan Maos Kabupaten Cilacap Tahun 2010 dengan kategori sangat baik, 2) 5 Kepala Sekolah SD Negeri di Kecamatan Maos Kabupaten Cilacap Tahun 2010 sebagai pengawas yang baik 3) 5 Guru Penjasorkes SD Negeri di Kecamatan Maos Kabupaten Cilacap sebagai pengajar olahraga yang baik 4) 10 Tokoh Masyarakat di Kecamatan Maos Kabupaten Cilacap sebagai pendukung sarana prasarana olahraga yang baik dan 1 orang perwakilan DINPORA/KONI Kabupaten Cilacap pemantau yang baik .

Dari hasil penelitian ini disimpulkan bahwa SD Negeri 02 Maoslor Kecamatan Maos Kabupaten Cilacap mempunyai potensi daerah untuk pembinaan olahraga usia dini dan dari hasil penelitian ini diharapkan : 1) Bagi guru pendidikan jasmani SD Negeri di Kecamatan Maos Kabupaten Cilacap, hendaknya mengetahui teori (buku, seminar/lokakarya dan sebagainya) tentang model pembelajaran pendidikan jasmani di Sekolah Dasar, dan dapat memberikan tuntunan dalam mempraktekkan, membiasakan hidup sehat serta membiasakan sikap gerakan yang baik dan 2) Bagi orang tua hendaknya memperhatikan pertumbuhan/perkembangan anaknya, sehingga dapat mengarahkan anak untuk memiliki ketrampilan gerak tertentu khusus dalam bidang olahraga.